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Was rauchen verursacht!

Selbstversuch mit dem 15. - 17. Lebensjahr. 
-  Durch die Psychopharmaka in mein Unterbewusstsein verschoben.

1. Rauchen ist ein brutales schleichendes Nervengift.
Du verstehst dich sehr bald nicht mehr richtig, vor der Natur, zu entscheiden.

2. Langsamer aber durchschlagend geht damit echte Gehirnwäsche:  In Naturgegebenheiten ein 
richtiges körperliches-geistiges-psychisches Verhalten zu zeigen, von dem natürlichen in bis zu sehr
weltliches.
Dadurch wirst du attraktiev für Säufer, Raucher, falsche Menschen vor der Natur und 
Bewegungsmuffel – Du selbst verlierst das natürlich richtige Verhalten. In den Extremfällen der 
Natur zuerst. Du kannst dich nicht mehr richtig gegenüber gefährlich werdenden Tieren bei 
fortgeschrittener Gehirnwäsche sind es z.B. Wespen. Aber ich meine wirkliche Extremfälle wie die 
100%´tig, von Gott gesteuerte Tötungsmaschine vor der Natur (dem Grisli-bär, aus Kanada). Folge 
du stirbst oder erleidest Schmerzen und Blessuren. Extrem wird es bei großen Raubtieren, diese 
können dich auch bei 100% richtigen Verhalten fressen. - Der Prozess beginnt schon nach Tagen.

Weitere Einschränkungen: 

Körperlich-geistige-seelische Abstumpfung (wirkt abstoßend) gegenüber dem Natürlichem, du 
erträgst weder natürlichen Geschmack (extrem von reifen Obst), noch Düfte oder Gerüche und bis 
zu allen anderen natürlichen Einflüssen.

Extrem sind schon Filterzigaretten, wird noch stärker angeboten selbst gedrehter Tabak  (muss mich
entschuldigen Zigaretten und Tabak zum drehen gibt es unterschiedliche, aus Sicht der Natur sind 
die gleich, weil du dich schädigst). Noch stärker viel Stärker gibt es sie, aber auch das schnupzeh 
mit Heu und Menthol stumpft schon ab. Ich weiß, dass das die Industrie nicht hören will, desshalb 
versucht sie mich extrem seit 8/1990, die Situationen sind bis zu oft lebensgefährlich täglich, seit 
damals gewesen, die nächste steht an. Habe keine anderen Informationen, muss die 16 fache Dosis 
des gesund für mich vertragbaren einnehmen, ab heute Morgen.

 Nur zum Unterschied ich werde durch diese Natur aufgebaut und kann in ihr überleben und das wie
zwei Oberlandesgerichte von München bestätigen mit Billigung der obersten Gerichtsbarkeit 
Deutschlands und diese Urteile sind alle fast über 20 Jahre her. 

Deutsche Möchtegerne, denen der Staat Sonderrechte zubilligt dürfen mir in abgesperrter 
Wohnung (bei Morddosen von ca. dem 20 fachen, der vertragbaren Dosis für mich) mit dem 
Drittschlüssel meiner dahmaligen Vermieterin meine Wohnung widerchtlich durchsuchen, meinen 
Computer für mich schier unbrauchbar machen, weil er Informationen, Daten enthielt, die zu einem 
Todesstoß zumindest der Psychiatrie schon damals ausgereicht hätten. Heute Nach weiteren 20 
Jahren echten bis zu often Mordanschlägen, stellt Gott endlich die Forderungen gegen diesen 
groben Mörder.

Ich habe einen todesverachtenden Hass gegen solche Leute, eben echte Möchtegerne (nur ein paar 
Beispiele was Möchtegerne sind – Ärzte, die bewusst falsch vor der Natur therapieren und bis zu 
grob falsch vor der Natur sind. Möchtegerne-Fruende verkaufen, belügen einen vor der Natur, 
verraten einen. Möchtegerne in der Natur lebende, rauben die Natur aus, vermüllen und vergiften 
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sie. Und wundern sich dann warum die Natur giftig wird – es gibt unzählige Beispiele für 
Möchtegerne, so verhalten sich viele Deutsche). 

Seit meinem ersten Gerichtsverfahren, dass ich wegen Betreuung, die Behandlung über mich 
ergehen lassen muss. Angekündigt erfüllt die Forderungen Gottges seit gewiss 1997 heute sehen die
so aus ein maximal gefährliches Paradies Gottes auf Erden.  Schaut auf die Seite meiner Homepage 
„Paradies Gottes auf Erden“   Unterseite Von Natur/Schöpfung unter den dort eingestellten 
Dokumenten findet ihr die Antwort.

Ein weiteres Dokument wird erstellt „Verhalten aus natürlicher Sicht gegenüber von großen 
Raubtieren“ wenn ich weiter unbehandelt und in Freiheit leben kann.

Ich habe zwar einen bis zu extremen todesverachtenden Hass gegen das Deutsche besser und 
deutlicher Teutsche Volk, weil diese Leute bis zu extrem Teufelchen anbeten, verherrlichen und 
unterstützen.

Will allen Menschen aber ungeteilt helfen.  -   Das ist die Bibel aus Sicht der Natur, Gottes 
wichtigeren Zeugnis.

Aus Zeitgründen vermerke ich dies nur Im Moment auf diesem Dokument, es kann verändert 
werden, wenn Gott das zulässt.

Nach meiner Adelung von Gott, die die Menschen noch nicht angenommen haben nenne ich mich:

Yeshuja der Wittelsbacher (bewusst kein Jesus- Name, weil die Mordanschläge besonders hart, 
wenn ich mich so nannte. Gott wirkte aber, dass meine originale Schreibweise sehr ähnlich dem 
hebräischen, dem eigentlichen ist, [schaut auf mein generelles Dokument, „Was entschiedene 
Menschen für Gott {Christen} abhält in die...] ) – Geburtsname:  Jesus von Bayern – verdeckt 
adoptiert als Bernhard Collin 
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